
 
 

"Se parte de la solución, no parte de la contaminación" 

 

 

 

Viernes 24 de mayo de 2024. 

 

 

Estimados Padres de Familia, 

 

Sabemos que existen algunas inquietudes entre ustedes respecto al tema de la ola de calor que 

atraviesa nuestro estado actualmente. 

 

Cada año en esta época hay tres o cuatro semanas donde el calor se hace mayor y estando en una 

ciudad como Saltillo que amanece fresco, sentimos esta ola mucho más fuerte de lo normal. 

 

También como cada año, nosotros hacemos las adecuaciones necesarias para que nuestros alumnos 

se encuentren en el mejor ambiente posible, durante este periodo temporal que es complicado para 

todos, sin embargo, es algo que nosotros no podemos modificar al 100%. 

 

En nuestros salones, abrimos ventanas y puerta durante todo el día, mantenemos en todo momento 

la ventilación necesaria y los alumnos están en constante hidratación, sin embargo, enfrentar esta 

situación es un trabajo en equipo y empieza desde casa; de la mano de las acciones que tomamos 

nosotros deben estar el cuidado y precaución diaria con las indicaciones necesarias para este tipo 

de situaciones, hemos visto que a pesar de que se dio la indicación de que los alumnos asistan en 

shorts y playera deportivo o uniforme de diario sin chaleco, algunos asisten con pants, chaleco, o 

incluso sudaderas que no se quitan en todo el día. También es muy importante que traigan 

diariamente sin falta su termo, y bloqueador puesto y también tenemos alumnos que no cumplen 

con este cuidado. Pueden traer en su termo bebida fría desde casa o incluso hielo. 

 

Hemos recibido de algunos padres de familia la propuesta de invertir la ganancia que se obtiene de 

la venta de chocolates en paneles solares, queremos hacer de su conocimiento la dimensión de este 

gasto, los chocolates generan un ingreso aproximado de $80,000, cada panel cuesta $8000, por lo 

que estaríamos comprando 10 paneles cada año cuando se requieren aproximadamente 350 para 

poder cubrir la necesidad. 

 

Para nosotros como para ustedes siempre será lo más importante la integridad del alumno, pero 

tenemos que ser conscientes que una instalación de 350 paneles, no es una opción viable por el 

momento. 

 

Entendemos que se nos pueda comparar con otras escuelas, públicas o privadas, pero es importante 

que también consideren el monto de colegiaturas de esos colegios (el doble o triple del nuestro) y 

en caso de las públicas, cuentan con apoyos de Instituciones privadas o del gobierno. 

 



 
Queremos que sepan que estamos en la mejor disposición de atender sus demandas y lograr el 

mayor beneficio para todos, por tanto, en respuesta a su petición, invertiremos lo recaudado con la 

venta de chocolates en paneles solares, y aunque por el momento no generen un impacto 

importante, será el inicio de un plan a futuro, y para poder continuarlo realizaremos los ajustes 

económicos necesarios. 

 

En cuanto a reducir el horario escolar, jamás será una opción para nosotros, ya que además de 

escuela somos una estancia en la cual apoyamos a los padres y madres trabajadores que constituyen 

más del 70% de nuestro colegio. 

 

Los invitamos a crear una consciencia general de este problema y contagiar esta consciencia en sus 

hijos, y realizar acciones que al día de hoy ya no son opciones, si no necesidades, como plantar más 

árboles, cuidar la luz y el agua en casa, todo esto tiene un impacto muy importante también en esta 

situación.  

 

Agradecemos mucho todas sus observaciones y la confianza para compartir sus inquietudes, les 

aseguramos que hemos leído todos los mensajes recibidos y atendido los más posibles, y de ahí la 

necesidad de compartir con todos este comunicado general, esperando poder con este cubrir lo 

más posible sus inquietudes. 

 

Sin más por el momento, quedamos como siempre a sus órdenes. 

 

 

 

 

 

 

 

   


